

ACOMPañARÁ A LA CANDIDATA EN SU DESPLIEGUE POR EL PAÍS:

Matthei busca reforzar difusión de su programa e integra como vocera a Paula Daza

Tras la baja en las encuestas y de cara a lo que en Chile Vamos indican como un "segundo aire" de la campaña presidencial, Evelyn Matthei decidió optar por su amiga Paula Daza para asumir en el rol de las vocerías más sectoriales, área programática donde la doctora ya se venía desempeñando hace más de un año.

"Yo la quiero profundamente. Hay una amistad, hay un cariño muy profundo y yo le agradezco a ella enormemente que haya aceptado ser la vocera de mi campaña, porque nos conocemos mucho, porque jugamos casi de memoria y porque ella aporta esa cuota de tranquilidad, de seguridad, de amistad cívica que tanto necesitamos en Chile", dijo Matthei sobre su llegada.

Así, el rol de Daza (cuyo despliegue se reflejará en dos semanas, cuando vuelva de Inglaterra, a donde viajó ayer para visitar a su hijo) será reforzar las vocerías sobre el área de bienestar y las propuestas de salud, educación, vivienda y temas de mujer. La idea, comentan desde el comando de Matthei, es que la doctora acompañe a la candidata en sus giras regionales, hablando precisamente de su programa respecto de esos temas.

A comienzos de año, recuerdan en Chile Vamos, también era la idea que



Paula Daza, además, se desempeña como directora ejecutiva de CIPS-UDD.

Daza asumiera un rol de mayor importancia en el comando. Incluso había quienes ya la señalaban como vocera; sin embargo, ello finalmente se complicó y ella se remitió a colaborar con el área de bienestar de la campaña.

Desde ya, la doctora es mencionada como una de las favoritas para, en un eventual gobierno, asumir como titular en el Ministerio de Salud.

Con su llegada, la doctora reemplazará un cupo de los que alguna vez fueron 11 alcaldes y parlamentarios, y trabajará de la mano con el generalísimo Diego Paul-

sen (RN), quien concentrará las vocerías principales. Aún así, todavía falta que anuncien a otro par de integrantes que acompañarán este nuevo modelo de vocerías al interior de la campaña, donde los partidos estaban solicitando que hubiera un representante de las otras dos colectividades: UDI y Evópoli.

Uno de los requisitos que se buscaba dentro de las vocerías era que, a diferencia del problema que surgió con los alcaldes y congresistas, las personas que asumieran tuvieran el tiempo suficiente para dedicarse casi exclusivamente a la campaña de Matthei (aunque Daza mantendrá su rol como directora ejecutiva en el Centro de Políticas Públicas e Innovación de la UDD).

"Ahora que ya están definidos los candidatos, comienza una nueva etapa. La estaré acompañando activamente, como vocera, presentando junto a ella un programa sólido y bien diseñado, principalmente, en las áreas que hemos estado trabajando desde la comisión que integro: salud, vivienda y educación. Son propuestas concretas, realizables y de rápida ejecución, diseñadas con un solo fin: traer bienestar, seguridad y tranquilidad a la ciudadanía", comentó ayer la doctora Daza vía Instagram.